
                 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（6月 22日）の報告 
 

１．ソング 

「 ふるさと 」 
 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

今一番人気があるのは大谷翔平さんではないでしょうか。 
大谷翔平：5 人家族（父・母・兄・姉・本人） 
愛読書はアンドリューカーネギー「富の福音」・中村天風「運命を拓く」 
1994 年 7 月 5 日生まれ。岩手県奥州市出身。身長 193cm、体重 100kg。 
・小学 3 年時に水沢リトルリーグで野球を始め一関リトルシニアから花巻東高校へ。 
・3 年夏の岩手県大会準決勝では高校生史上最速となる 160ｋｍ/ｈをマーク。 
・2012 年 NPB ドラフト 1 位で北海道日本ハムファイターズから指名され入団。 
・2016 年投手としての球速 165ｋｍ/ｈは日本人最速記録。 
・2018 年ロサンゼルス・エンゼルスとメジャー契約。 
・2022 年 MLB でベーブ・ルース以来約 104 年ぶりとなる、二桁勝利・二桁本塁座を達成。 
・2023 年 WBC で日本代表のエース兼打者として活躍し MVP を受賞。 
父親（徹さん）は 1975 年中学校に入学し陸上部に所属。1981 年三菱重工㈱横浜野球部に所属。 
1991 年自動車ボディーメーカー（後のトヨタ）に転職。2002 年「水沢リトル」に入り、チームの 
コーチを務め、のちに監督になる。2007 年以降「一関リトルシニア」にうつり、チームのコーチを 
務める。2014 年自らが有志と共に立ち上げた「金ヶ崎リトルシニア」で監督を務めている。 
2016 年末トヨタ自動車を退社し、「金ヶ崎リトルシニア」の監督業に専念。 
母親（加代子さん）は神奈川県立横浜立野高校→三菱重工横浜製作所のバトミントン部で活躍。 
大谷翔平の身長：193ｃｍ、父親の身長 182ｃｍ、母親の身長 170ｃｍ。 
翔平さんの母・加代子さんのすごいエピソード 
①子供に甘えない：息子が大リーグで活躍しても甘える事なく自分達の生活は自分達でとパートを 
辞めずに今まで通り働いています。 

②バトミントン全国大会に出場：身長 170 センチの長身を活かしたかなり優秀な選手だったそうです。 
③取材は受けない：息子の夢の為に今回はとくに WBC では両親の取材は NG で。 
④取り組んだ事に評価：テストのために勉強を行った姿勢を評価。 
⑤目標を決めさせる：物事に取り組む際に何の目標も決めずにただなんとなく行動することは思考力が 
鍛えられない。 

   
高校の佐々木洋監督と 81 マスの目標達成シート 
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「 移動例会 」 

波多 会長 

 （例会運営委員会） 
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「 新年度初例会 」 

久木元 会長 



４．幹事報告 宮﨑副幹事 

〇本日吉田幹事は御不在でございますが、特に幹事報告はございません。 
 1 年間楽しかったと先日の井本会員歓迎会の時におっしゃっておられました。 
〇以前に川西 RC の方に来て頂いてウクライナのことのお話をしていただきました。募金を頂いたものに 
 山本さんに追加をして頂いて 15 万円、それから川西 RC でも 15 万円用意されて 30 万円をウクライナ 
 に届けたということでございますので御報告させて頂きます。 
 

５．委員会報告 

〇例会運営委員会 平川委員長 

 次回の例会は移動例会を芦屋の「いちごいちえ」で行います。又改めて場所の地図を送りますので御参加 

 よろしくお願い致します。 

 

６．同好会報告 
なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 
31 名 出席対象者 27 名 出席者数 22 名 欠席者数 5 名 

出席率 81.48％ 前々会補正 89.66％ 

本 日 の 欠 席 武田、東本、内藤、堀田、徐、川岸、黒田（俊）、與那嶺、吉田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 内藤、徐、川岸、與那嶺、吉田、各会員 

 

８．6月のロータリーレート 1 ドル＝140円 
 
９．スピーチ 

「 クラブアッセンブリー 」 
 
 
 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 
＊・妻の用事で茨木の「ファーム」植物販売店に行きました。 
車は止めれますし、入場無料。360円の花を買って帰りました。 
・最狂の SAA メンバーの御協力ありがとうございました。 ······································ 平 井 会 員 

＊本日所用にて早退します。クラブアッセンブリー出れずスミマセン ······························ 黒田（佳）会員 
＊「SAA」本年度、本日で最後です。 
一年間、皆様御協力ありがとうございました。 ··············································· 池 邉 会 員 

＊髙岡さん、なすび ありがとうございました。 
今夜次男が国体予選に出る為かえって来ます。 ············································ 西 原 会 員 

＊皆さま、雨の中ごくろうさまです！ 
南ロータリーも女性メンバーが 6名になりました♡  
各テーブルに 1名はお姉さんが座りますよ～ 池邉さんよかったですネ～(*^。^*) ················· 本 田 会 員 

＊先日は盛大に歓迎会を開催して頂き、2次会までご用意下さり感謝致します。 
明るく楽しい皆様とご一緒出来る事を楽しみたいと思います ·································· 井 本 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 
＊井本さんの歓迎お祝いの会楽しかったですね。 
日本の国会はどうなっていくのでしょうか。 
本日を含めてあと 2回になりました。よろしくお願い致します。 ································· 波 多 会 員 

＊先日家の中のコーヒーの白い花が咲きました。ブランド名は「千里」です。超高級品です。 ·········· 平 井 会 員 
＊新入会員歓迎会では親睦委員の皆様お世話になりました。 
本日のクラブアッセンブリーのロータリー財団の報告 
最後 読み上げるだけにしますので数分だけ時間下さいネ ··································· 釜 田 会 員 

＊井本さんの歓迎会、2次会も含めて盛り上がりましたネ 
がんばって楽しいロータリーライフを送って下さい。 ·········································· 山 本 会 員 

＊井本さん歓迎会出れずスミマセン Line見ていたら出席している気になりました。 ·················· 黒田（佳）会員 
＊井本さん歓迎会ご参加の皆様お疲れさまでした。楽しかったです。 
お世話頂いた皆様ありがとうございました。 ················································ 久 木 元 会 員 

＊SAA、本日最終ですね、おつかれ様でした。 ··············································· 小 島 会 員 
＊井本さん、あらためて宜しくお願いします！ 
 髙岡さんのアドバイスは話し半分で受けてガンバッて下さい ··································· 平 川 会 員 
＊少し早いですが、一年間お世話になりました。来週は美味しい中華楽しみです。 ·················· 越 智 会 員 
＊歓迎会、楽しいひとときを有難うございました。井本さんおめでとうございます ····················· 髙 岡 会 員 
＊楽しい歓迎会、有難うございました。 
 次年度、久木元会長の元女性会員の方々と明るく楽しく、潔く、正しく活動していきます ············· 井 本 会 員 


